

SJHS

PROGRAMA DESPUÉS DE LA ESCUELA

Tercera sesión se ejecuta
Del 5 de enero al 12 de febrero

Inscripción 1 al 15 de diciembre

¡Haga clic
aquí para
registrarse!!



Club de Estudio Bronc - Matemáticas (Lu/Mi):

Este programa ofrece un espacio para realizar tareas en un entorno estructurado y supervisado. Cada día, los estudiantes dedican una parte del tiempo programado a completar las tareas. Una vez que han trabajado durante el tiempo requerido, trabajan en proyectos de enriquecimiento individual y grupal mientras usan la tecnología. Si es necesario, se pueden completar trabajos de todas las asignaturas durante este club.

Juegos de Rol (Lu/Mi):

Los estudiantes se sumergirán en emocionantes aventuras usando sus habilidades sociales, resolución creativa de problemas e imaginación en juegos de rol. Estos juegos fomentan el trabajo en equipo y fomentan un fuerte sentido de comunidad, ya sea trabajando juntos en una campaña o enfrentándose en partidas individuales.

Piano (Lu/Mi) - ¡Ven a aprender a tocar el piano! Clases de piano para principiantes, intermedios y avanzados.



Kid Witness News (Lu/Mi) -

Kid Witness News se desarrolla y se edita Los videos de noticias se crean para la escuela secundaria. Buscamos periodistas destacados para realizar entrevistas y a quienes deseen aprender a producir y editar videos. Si buscas ser la próxima estrella de YouTube, aquí aprenderás técnicas de entrevista y edición.

Club de galletas (Lu/Mi)

[Todas las recetas necesarias para esta sesión]

Ven a aprender a preparar una nueva variedad de galletas y salsas, mezclas para galletas caseras para usar en el futuro y/o masa que se puede porcionar y congelar. [Capacidad: 12 estudiantes]

Comprométete a estar en forma (Lu/Mi):

El fitness no se trata de competir con otros. ¡Se trata de esforzarse por ser mejores que ayer! En Comprométete a estar en forma, los estudiantes aprenderán y practicarán los fundamentos del fitness, la fuerza y el estiramiento. Incorporarán maneras divertidas de desestresarse físicamente después de un largo día.

Juegos de Mesa (Lu/Mi) -

Los estudiantes pueden usar sus habilidades sociales e imaginación jugando a todo tipo de juegos: juegos de mesa, de cartas, de dados e incluso de papel. Este club se centra en divertirse, hacer amigos y desarrollar habilidades de trabajo en equipo. Ya sea en competencias individuales o en grupo, los juegos de mesa unen a los estudiantes y crean un fuerte sentido de comunidad.

Club de Estudio Bronc - ELA (Ma/Ju):

Este programa ofrece un espacio para realizar tareas en un entorno estructurado y supervisado. Cada día, los estudiantes dedican una parte del tiempo programado a completar las tareas. Una vez que han trabajado durante el tiempo requerido, trabajan en proyectos de enriquecimiento individuales y grupales mientras usan la tecnología. Si es necesario, se pueden completar trabajos de todas las asignaturas durante este club.

Introducción a la Aviación (Ma/Ju):

¿Te fascinan los aviones? ¿Alguna vez has querido ser piloto? Si la respuesta es sí, este club es para ti. Introducción a la Aviación te enseñará los fundamentos de la aviación general y cómo volar un avión. (Repetición de la 2.^a sesión)



Ye Olde Bronc Players (L-M-X-J)

¡Únete a la compañía Ye Olde Bronc Players! La directora Heather Bujans guiará a los Ye Olde Bronc Players en el ensayo y la representación de una obra shakespeariana. Los ensayos comienzan el 5 de enero y las funciones tendrán lugar a principios de abril. Si alguna vez has querido aprender más sobre teatro, Shakespeare o actuación, ¡esta es tu oportunidad! Los estudiantes aprenderán a leer y hablar el lenguaje shakespeariano con estilo y a subirse al escenario con confianza.

Las audiciones, que se realizarán del 11 al 16 de diciembre, son necesarias para determinar la ubicación en la compañía. Este es un compromiso de varias sesiones.



Atado de Moscas (Ma/Ju):

Los estudiantes aprenderán entomología básica y las habilidades necesarias para crear moscas que imiten a estos insectos.

[Capacidad: 10 estudiantes]



Cerámica (Ma/Ju):

¡Ven a perfeccionar tus habilidades con el torno! Los estudiantes explorarán los fundamentos de la cerámica y prepararán a usarla en un torno de alfarero. La experiencia con arcilla es útil, pero no obligatoria. [Límite: 10 estudiantes]

CLOSED